
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

 

Oggetto: Maschere Teatro Verdi: quale futuro? 

 

APPRESO che quindici addetti alla sala (maschere) del Teatro Verdi di Trieste non sono stati richiamati in 

servizio per la stagione 2021/2022; 

APPRESO che, stante l'inizio della nuova stagione, una quota di assunzioni per il personale di sala è 

avvenuto; 

CONSIDERATO che la problematica alla base delle mancate assunzioni sembra essere inerente alle 

disposizioni normative circa la non ripetibilità dei contratti di assunzione oltre una determinata soglia; 

CONSIDERATO che tale problematica potrebbe essere risolta mediante stipula di un accordo di 

prossimità, come previsto dall'articolo 8 della Legge 148/2011, con lo scopo di derogare parzialmente ad 

alcuni aspetti normativi e contrattuali; 

TUTTO CIO' PREMESSO, 

si interroga la Giunta per sapere quali azioni la Regione intenda attuare al fine di tutelare il futuro 

lavorativo del personale di sala i cui contratti non sono stati ad oggi rinnovati. 

 

Francesco Russo 

 

Trieste, 21 giugno 2021 


